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（１）審議概観

第193回国会において 本委員会は 行、 、「

政評価等プログラムに関する件 「政策」、

評価の現状等に関する件 「行政評価・」、

監視活動実績の概要に関する件 及び 行」 「

政の活動状況に関する件」等について調

査を行った。

なお、今国会においては、不適正行政

による具体的権利・利益の侵害の救済を

求めることを内容とする苦情請願は、付

託されなかった。

〔国政調査〕

、行政評価等プログラムに関５月15日

する件、政策評価の現状等に関する件及

び行政評価・監視活動実績の概要に関す

る件について高市総務大臣から説明を、

政府参考人から補足説明をそれぞれ聴い

た後、行政の活動状況に関する件につい

て高市総務大臣、松野文部科学大臣、塩

崎厚生労働大臣、山本（幸）国務大臣、

山本農林水産大臣、鶴保内閣府特命担当

大臣、井原経済産業大臣政務官及び政府

参考人に対し質疑を行った。

、「 」質疑では 政策評価制度に関する決議

への政府の対応状況、総務省行政評価局

の３つの機能の重要性に鑑みた大臣の取

組に向けた意気込み、2020年東京オリン

ピック・パラリンピックに向けた４Ｋ・

８Ｋ放送普及のための政府の取組、ふる

さと納税に係る返礼品の送付等について

の通知を踏まえた適正な制度運用、森友

学園問題に関して総務省行政評価局が財

務省・国土交通省の業務実施状況を調査

する可能性、臨時的任用教職員・非常勤

教職員の実態の把握、臨時的任用教職員

の再任用の際の空白期間における業務実

態を踏まえた処遇改善の必要性、公立の

義務教育諸学校等の教育職員の給与等に

関する特別措置法第５条の趣旨と乖離し

た公立学校教職員の長時間労働の実態把

握、公立学校教職員の勤務時間の適正な

管理に向けた取組、公立高等学校授業料

無償制・高等学校等就学支援金制度（旧

制度）見直しの趣旨と見直しにより生じ

た財源の使途、インターネット取引にお

ける最近の被害状況と今後の対策、地方



創生の観点からの地方私立大学の支援、

戦略的イノベーション創造プログラム Ｓ（

ＩＰ）における次世代海洋資源調査技術

についての成果と今後の展開、橋りょう

の塗装に含まれるＰＣＢに関するはぎ取

り工事の安全性、大阪市立住吉市民病院

の民間医療機関への統廃合再編計画にお

ける国、大阪府及び大阪市の対応 「子育、

て支援に関する行政評価・監視」に基づ

き勧告を受けた内閣府及び厚生労働省の

対応状況、国家戦略特別区域制度に基づ

く特例による獣医学部新設の経緯と特例

の客観的要件の確認、ＨＡＣＣＰの普及

や食肉処理施設に対する支援等による沖

縄県産畜産物等の輸出の振興に向けた施

策の重要性などが取り上げられた。

（２）委員会経過

○平成29年５月15日(月)（第１回）

理事の補欠選任を行った。

行政監視、行政評価及び行政に対する苦情に

関する調査を行うことを決定した。

政府参考人の出席を求めることを決定した。

行政評価等プログラムに関する件、政策評価

の現状等に関する件及び行政評価・監視活動

実績の概要に関する件について高市総務大臣

から説明を、政府参考人から補足説明を聴い

た。

行政の活動状況に関する件について高市総務

、 、 、大臣 松野文部科学大臣 塩崎厚生労働大臣

山本（幸）国務大臣、山本農林水産大臣、鶴

保内閣府特命担当大臣、井原経済産業大臣政

務官及び政府参考人に対し質疑を行った。

〔質疑者〕

（ ）、 （ ）、徳茂雅之君 自民 那谷屋正義君 民進

（ ）、 （ ）、秋野公造君 公明 辰巳孝太郎君 共産

儀間光男君（維新 、森ゆうこ君（希望 、） ）

伊波洋一君（沖縄）

○平成29年６月16日(金)（第２回）

理事の補欠選任を行った。

行政監視、行政評価及び行政に対する苦情に

関する調査の継続調査要求書を提出すること

を決定した。

閉会中における委員派遣については委員長に

一任することに決定した。


